
令和５年９月１０日 秋期大分県二輪車安全運転講習会 

 

・前回、春期の講習に参加して半年になりますが、その間に基礎を忘れてしまって少々ショ

ックでした。こういう機会が３カ月に１回くらいのペースで開催いただければ嬉しいです。 

 今回もご指導いただきありがとうございました。 

 

・楽しくバイクに乗ることが出来た。指導員の方々は、暑い中指導していただきありがとう

ございました。何回か参加しているのですが、改めて乗り方を見直すいい機会となっていま

す。なかなか納得のいく乗り方ができないので、今後も参加させていただきます。 

 

・本日は暑い中、ご指導いただきありがとうございました。普段得られない経験が出来、非

常に勉強になりました。トライカーナの練習がもっとできたらなと思います。公道ではなか

なか出来ない事ばかりですので、このような機会を増やしていただければと思います。去年

も参加させていただきましたが、去年よりもタイムが縮まっていますので、さらに練習をし

ていきたいと思います。 

 

・最近バイクに乗ることが少なくなってきたので、体が忘れないようにこのイベントに参加

しています。やはり走り出すととても楽しい。いくらか暑さもしのげてきたので、ツーリン

グを楽しみたいと思います。 

 

・大変楽しく受講できました。もっともっとしたい所です。なかなか指導通りにはできませ

んが、今後自身で心がけて走行していきたいと思ってます。今後、１，０００円でもいいの

で、年に数回実施してもらいたいです。 

 

・バイクに乗り始めて半年、自分の技量を見直せてよかった。やはり、プロに外から運転を

見てもらうことで、技量、安全の向上に繋がると感じた。参加して良かったです。 

 

・普段公道で練習出来ない事を実践することが出来、大変充実した内容でした。今後も技術

の向上と安全運転を続けていこうと思います。大変お世話になりました。 

 

・３回目の参加となりました。乗車する回数が増えてヒヤリとしたことが数回ありました

が、この講習会での練習の成果もあり、事故にならずに運転できているかと思っています。

年齢も高くなったせいか、体力も減ってきているので二輪車を力で制御できなくなってい

るので、技能で多少の危険回避が出来るようにはなったかとは思います。しかし、危険な場

合に直面しないためにも、進行方向の先を見て、危険予測が出来る安全運転を目指していき

たいと思います。関係者各位の早朝からのご用意などのご苦労に感謝申し上げます。 



・基本的な大事なことを教わって大変良かった。スクーター独特のアクセル・リアブレーキ

の使い方を教わり、カーブの走行が滑らかに出来るようになった。周囲の安全確認に気をつ

けて、快適なバイクライフを続けていきたいと思います。 

 

・渡りきれなかった一本橋が４回中３回渡れた。立ち上がりで少しでも早くバイクを立てよ

うとしたが思ったようにいかない。次回の課題となった。 

 

・ニ―グリップは内股にするが参考になりました。暑かったので休憩が何度もあったのは助

かりましたが、欲を言えばもっと練習をしたかったです。私はＳＮＳをやってません。ＳＮ

Ｓをやってないと見れないものがあります。ＨＰも同様に更新してもらえたら嬉しいです。 

 

・久しぶりに参加できてよかったです。バイクに乗ることが少なくなってきていて、運転し

ていて怖いと思うことがたまにあるので、適度に参加していきたいと思いました。 

 

・自分のライディングを見直すため、２，３年ごとに講習会に参加させてもらってます。毎

回、カーブでの視点の配り方、アクセルワーク、ブレーキ操作等の再確認することが出来ま

した。暑い中での講習会でしたが、１日楽しく講習を受けることが出来ました。ありがとう

ございました。 

 

・今日はとても暑い日でしたが、体調も十分に配慮していただいて楽しく講習を受けること

が出来ました。バイクの運転の自信がない人はもちろん、リターンの人や女性の方にもぜひ

受講してもらい、１つでも事故を減らしてもらいたいです。 

 

・安全について楽しく学べました。安全にスムーズに走る大事さを学べました。また参加し

ます。 

 

・今回、初めての参加となりました。去年末に京都市から大分市へ移り、九州でバイクをの

んびり乗りたいと思い参加しました。おかげさまで忘れていた初心を思い出せることが出

来ました。ありがとうございました。 

 

・今回、初めての参加でした。教習所で習っていたけれど、忘れてしまっていたところから

初めて知った事まで、安全運転のための心構えを覚えることが出来て、大変勉強になりまし

た。また、公道では練習することの出来ない事を練習したりできたのは、非常にありがたい

です。習熟度に応じて、練習メニューが変わってくるとの事なので、繰り返し参加して、上

達したいと思います。本日はありがとうございました。 

 



・２０年間ほどの無意識のクセがよくわかった。スラロームがスランプになって心配した

が、とても苦しく楽しかった。普段の自分がいかに感覚で乗っていたのかがよくわかった。

指導員の方々も教え上手なので、次も参加したいと思います。またお願いします。ありがと

うございました。 

 

・バイクに乗ってみたくて免許を取ったものの、教習中では最低限事故をしない程度でしか

乗れず、今も右左折が怖い状態です。今日は１人でずっと８の字を教えてもらい、まだカー

ブの怖さはありますが、最初よりは乗れたような気がします。１人だけでずっと教えていた

だけたのは本当にありがたかったです。主人とのツーリングを楽しみに頑張ります。怖いけ

どバイクに乗るのは楽しいです。今日は１日ありがとうございました。 

 

・誘われた時は消極的でしたが、今日の講習を受けて安全と危険回避の技術と意識は少しだ

け身についたと実感できました。技術的にはリアブレーキの使い方、その具合が自分のバイ

クで知れたのはよかったと思います。午後のＳＲＳは本当に楽しむことが出来ました。指導

者の皆様、ありがとうございました。 

 

・初めての二輪車安全運転講習会の参加でしたが、参加して良かったです。いろいろの練習

が出来て、練習時間が少なく感じております。インストラクターたちに大変感謝いたします。 

 

・本日の講習で、自分自身に安全意識の再確認ができ、これからの運転で意識し、事故ゼロ

で過ごせるように、これから活かしていきたいと思いました。本日は暑い中ありがとうござ

いました。 

 

・改めて、自分の技量を確認することが出来ました。転倒して、ケガをしたということは、

まだまだ二輪車に対して、研究していくことが多いんだなと感じることが出来た。今回の講

習を機に、自らの実力をもっと高めていきたいと思いました。 

 

・本日は２回目の参加となりました。関係者の方々には大変お世話になりました。前回より

もできたこと、前回と同じ指導を受けたこと改善すべき点、ともに勉強になった１日となり

ました。本日学んだ事を、教習生に伝え、指導し、私自身も精進していきたいと思います。 

 

・初めてコースに降りて走行させていただけて、貴重な経験となりました。親切、丁寧な指

導のおかげで、自分でも実感できるほどの技術の向上が出来ました。安全意識を高く持ちつ

つ運転します。本日はありがとうございました。 

 

 


